



# GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

## Empecemos ya hablar del nuevo Campo Municipal de Deportes

Coma nunca, el tema de un Campo Municipal de Deportes, está en todas las tertulias deportivas, buena prueba de que es un asunto que interesa a la gran masa de deportistas guixolenses y, en personas, que por su condición social, pueden hacer inclinar la balanza, en el momento en que se tenga que pronunciar el venturoso Si, que mueva todo el engranaje para proporcionar lo que todos los deportistas desean, y lo que la ciudad merece; porque el Campo Municipal de Deportes, no tendría que ser un campo más de fútbol, si no que en el deberian cobijarse otros deportes, como son el Baloncesto, Tenis, Atletismo etc. etc., y solo entonces, podría llevarse a cabo con probalidades de éxito, una gran campaña para que la juventud guixolense, abandonara su poca o mucha inclinación al gamberrismo, y y que como otras juventudes modelo, se inclinara a las prácticas deportivas, que fortalecen el cuerpo y sanean la mente.

Y vendría ahora a cuento, el que trajeseamos a nuestras páginas, el comentario apasionado de un muy reciente exconcejal, en favor de unas

instalaciones municipales, que podrian ser puestas al servicio de las entidades dedicadas a las distintas prácticas deportivas.

Pero dejemos por hoy las opiniones personales, haciendonos eco de su pensar general en favor de un Campo Municipal de Deportes, que por ser altamente popular y estar en el ánimo de todos, puede con enorme facilidad, convertirse en una auténtica realidad, en bien de San Feliu y de su juventud.

Gracer

### AVANTICIDAD Excursión a la Molina y facultativa a Nuria, en autocar

Salida Sábado día 5 de  
Marzo, a las 14 horas

Pernoctación en La Molina o  
Nuria.

Regreso, domingo día 6, por  
la noche.

Precio para Señores Socios,  
100 ptas. incluido salvocon-  
ducto y desplazamiento a La  
Molina.

Inscripción de 19 a 21  
en Bar Eldorado:

Vocal: Jorge Vidal,

## COMO RUEDA EL BALON

Persiste la desorientación en nuestro Grupo, pues aparte de registrarse fuertes goleadas, vemos como equipos de muchas campanillas y empuje, dejan en sus terrenos puntos, que ayudan a que las posiciones no se aclaren, y así después de la cuarta jornada solo hay una diferencia de tres puntos entre el primer clasificado y el colista.

Si bien comprendemos la derrota del Badalona enfrentado al potentísimo San Andrés, no llegamos a ver claro ese 0-1 que el Mollet arrancó del terreno de Moncada, perdiendo incomprensiblemente el liderato en solitario. Clarísimos también fueron los resultados del Júpiter y Manlleu que sacaron del Vich y Artiguense respectivamente, habiendo perdido los últimos, la gran moral que esgrimieron en todo el pasado Torneo.

Referente a nuestro Guixols, volvió otra vez a cose-

char una abultada derrota, pero es que se está enfrentando en esos sus primeros desplazamientos, con lo mejor de la competición y todos con ganas de sacarse de encima pasadas derrotas.

Se espera para el próximo domingo la visita del Puigreig, equipo ya conocido nuestro, y que lógicamente tiene que pagar los goles encajados en Mataró. No perdamos no obstante la cabeza, y se salga confiado, con moral si, pero con ganas de lucha para el logro de la victoria final también, pues no nos cansaremos de repetir, que la clave de esta Competición es no perder puntos en casa, y si se ganan algunos fuera, mejor que mejor.

De los otros encuentros, señalemos como el más destacado, el Mataró-Badalona de gran rivalidad costera, y confiando con la victoria del San Andrés, veremos a este equipo como líder destacado.

Gracer.

## 30 años ha

Semana del 15 al 21  
Febrero 1925

A la edad de 79 años  
fallece el que fué benefi-

ciado de esta Parroquia Rdo. D. José Bassols Amatell.

✿ El vecino pueblo de Playa de Aro, celebró con la animación ya tradicional, la fiesta de jueves lardero. La cobla La Selvatana, se encargó de los programas de bailes y sardanas que se vieron muy concurridos por numerosos guixolenses.

✿ Para amenizar los bailes que ha organizado la sociedad Nuevo Casino La Constancia, ha sido contratada la Banda de música del Regimiento de San Quintín, de guarnición en Figueras.

✿ Durante esta semana ha llovido con cierta intensidad, si bien no lo suficiente para mirar con optimismo el futuro en cuanto al agro se refiere,

✿ En el Salón Novedades se ha proyectado con regular éxito la película Rosa de Flandes, por la eximia Raquel Meller.

I. M.